

Ostern in der PUSCH-Klasse

Für die Schülerinnen und Schüler der PUSCH-Klasse gab es in diesen Ferien ein besonderes Extra: eine Lernwoche für die Abschlussprüfungen zum Hauptschulabschluss. Das mag zunächst nicht sehr verlockend klingen, aber die Jugendlichen nutzen die Möglichkeit tapfer. In den Räumlichkeiten von Sprungbrett e.V. konnte in Kleingruppen gelernt werden. PUSCH-Coach Frau Klein und ihre Kolleginnen gestalteten die Tage mit vielfältigen Übungseinheiten, Erläuterungen und Inputs und unterstützten beim Lernen. Das Highlight zum Abschluss jedes Tages war das gemeinsame Kochen und Essen. Fast alle Schülerinnen und Schüler der Klasse nahmen freiwillig und an von ihnen vorher festgelegten Tagen an dem Angebot teil. Ihr Fleiß wurde belohnt: alle Teilnehmenden erreichten in den Prüfungen Ergebnisse, mit denen sie sich ihren Hauptschulabschluss sicherten.

